Bienvenido a la Newsletter

Proteyco Vews

SUMARIO

Protevco participa en Platea Madrid

de las residencias del Real Madrid

Nueva ordenanza para la Apertura de Actividades **Económicas**

de Protevco Ibérica

Queridos amigos y

Es para mi un placer presentaros la primera Newsletter de Protevco, un nuevo soporte de comunicación que queremos utilizar para informaros de nuestras novedades y algunas noticias de importancia para

nuestro sector profesional.



Platea Madrid, uno de los principales proyectos en curso de Proteyco, es el nuevo concepto gastroexperiencia situado en la madrileña plaza de Colón. Se presentó el pasado mes de enero en un multitudinario acto ante los medios de comunicación.

[+ info]





Publicación de la nueva ordenanza para la Apertura de Actividades Económicas [+ info]

Eupertos en soluciones unbanísticas

www.protevco.es +34 915 973 818 proteyco@proteyco.es



Proteyco News

Bienvenido a la Newsletter de Protevco Ibérica

Queridos amigos y colaboradores.

Es para mi un placer presentaros la primera Newsletter de Proteyco, un nuevo soporte de comunicación que queremos utilizar para informaros de nuestras novedades y algunas

Nuestra empresa cumple 40 años de existencia y afronta 2014 con el firme objetivo de mejorar en todos los aspectos que como compeniis podemos oferenza a todos vosobros. Guerennos convertirmos en uma compañía mayor y más fuerte, reforzar muestra capacidad de respuesta las necesidades de un mercado en confinsa evolución, com uma estimultar may orientada a enegocio y basada en la confinanza que depositária en nocatora tamto cientes como proveedores. Seculinos trabalando cara ser una comandía imás comendián, acortando las ser vanistas de uma

consultora combinada de ingeniería y arquitectura, con una gran especialización en temas de unhanisma. Apostames por una marcada posición local, queremos seguir siendo un referente en nuestro sector, posición que se cimenta en el esfuerzo de nuestro equipo, un grupo multiprofesional que ha aglutinado la amplia experiencia de campos muy diversos cuyos resultados son óptimos.

En Proteyco nos esforzamos día a día por mantener nuestros elevados estándares de calidad y por mejorar en cada servicio que ofrecemos y cada proyecto que realizamos.

Tenemos por delante retos significativos para este año 2014, entre los que destacan establecer nuevos y sólitos lazos de realación con todos nuestros clientes para seguir colaborando en importantes proyectos que, como tantos otros, han marcado nuestro curriculum profesional.

Esperamos que esta nueva Newsletter de Proteyco os proporcione información de interés, y quedamos a vuestra entera disposición para profundizar o comentar cualquier cuestión. Un abrazo.







Proteyco participa en Platea Madrid, el nuevo concepto de gastroexperiencia

La presentación del espacio Platea Madrid, en el que Proteyco participa activamente, se celebró el pasado mes de enero en un multitudinario acto ante los medios de comunicación. Platea Madrid es el nuevo concepto gastroexperiencia situado en la madrileria plaza de Cotón.

Este espacio gourmet de Madrid ha elegido el antiguo teatro Carlos III para aprovechar su estructura y elevar la gastronomia. Platea contará con más de 5.800 m2, la presencia de seis estrellas Michelin juntas y 11 Scles Repsol que se integrarán en un espacio versátil con numerosas propuestas de ocio.

Proteyco ha desarrollado diferentes trabajos técnicos en Platea Madrid. Se ha ocupado de todos los Proyectos y Licencias Municipales estando a cargo de la Dirección de Obra y de la Dirección de Ejecución.







Inauguración de las Residencias de la Cantera y del 1" equipo del Real Madrid CF

La tercera fase Chidad Real Madrid se hasguré dificialmente el pasado mes de nereo una vuz finalizadas las obescorrespondientes las misciencias de la tentera y del primer espojo. El evento conto con la presencia del Presidente del Real Madrid, Florentino Pétez, el Presidente de Norma Arrico Di Stefano, a la cardessa co Mandrid, Ans Idorda, al Peridente de la Comunica del Madrid, fignació Gostzalez, y el Presidente del Compsi Superior de Deportes, Miguel Cardenat, fignació Gostzalez, y el Presidente del Compsi Superior de Deportes, Miguel Cardenat el Madrid, a del Cardena del Compsi Superior de Deportes, Miguel Cardenat el Madrid Cardenat del Cardena del Card

La tercera fase ha consistido en la construcción de una residencia para las plantillas de fútbol y baloncesto y otra para la cantera. La edificación de la residencia principal, de dos plantas y 8,000 metros cuadrados, será compartida por las plantillas del primer equipo de futbol y de baloncesto.

merus cuadrados, sera compantas por las plantillas del primer equipo de futbol y de baloncesto.

Proteyco ha participado en este gran proyecto deportivo de referencia realizando diversas tareas.
Se ha ocupado de las destilones administrativas ante los diferentes organismos, del seculimiento de

Además, se han elaborado los proyectos básicos y de ejecución de instalaciones, así como la



Ocupación y Obra Nueva.







Nueva Ordenanza para la Apertura de Actividades Económicas en Madrid

El pasado 20 de marzo de 2014 se publicó en el BOCM la Nueva Ordenanza para la Apertura de Actividades Económicas en la ciudad de Madrid, entrando en vigor al día siguiente de upublicación. Como complemento a dicha Ordenanza, yo on el fin de desarrolar el régimen jurídico de las Entidades Colaboradoras, se publicó, en el BOCM del 14 de Abril, la Orden 639/2014 que recula las Entidades Colaboradoras Urbanisticas (ECUs).

Así se restablece el sistema de colaboración público-privada, de forma que el ciudadano puede ya optar por acudir al Ayuntamiento o a una Entidad Colaboradora (ECU) que esté inscrita en el Repistro de la Comunidad, en los términos que prevé la nueva Ordenanza de Apertura de Actividades Económicas y la propia Orden de la Comunidad de Madrid 339/2014.

Como novedades fundamentales aparecen la nueva denominación de las Entidades Colaboradoras como ECUS (Entidades Colaboradoras Urbanisticas), el establecimiento de dos únicos procedimientos de tramitación, la Declaración Responsable y la Licencia urbanissica así



